

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

PEA double buteur face à Norwich

SM
Libreville/Gabon

Football. LE capitaine des Panthères du Gabon et d'Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang, a inscrit ses 9e et 10e buts en championnat hier, lors de rencontre qui opposait les Gunners à Norwich. Deux buts qui ont permis à son équipe de ramener le point du match nul et, surtout, d'éviter d'être ridicule chez le 19e de Premier League. Ce d'autant que l'international gabonais et ses coéquipiers ont, à deux reprises, été menés au score.

La prestation défensive incroyablement faible de la part

des Gunners, notamment leur absence totale d'agressivité défensive sur les deux buts des Canaris, montre que le chantier est immense pour l'entraîneur intérimaire, Freddie Ljungberg. Dominés, les Gunners ont dû compter sur Pierre-Emerick Aubameyang pour marquer deux buts sur le peu de situations dangereuses qu'ils se sont créées. Le premier sur un penalty (29e), l'autre, d'une frappe croisée puissante sur un ballon qui traînait dans la surface après un corner (57e). L'attaquant gabonais remonte ainsi, à la 3e place au classement des buteurs du championnat anglais. À trois unités du premier, Jamie Vardy (Leicester).



PEA en pleine célébration d'un de ses buts égalisateurs.

Euro 2020: la France a des sacrés clients

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'EUROPE du football avait les yeux rivés sur Bucarest. La capitale de la Roumanie était aussi le 30 novembre 2019 celle du ballon rond sur le vieux continent, puisqu'elle accueillait le tirage au sort, très complexe, de la phase finale de l'Euro 2020.

Le match d'ouverture, prévu le 12 juin 2020, se jouera à Rome, et opposera la Turquie à l'Italie. Alors que la finale se disputera à Londres le 12 juillet de la même année. La France, dans le chapeau 2 malgré son statut de championne du monde, est tombée dans un groupe très relevé avec, notamment, l'Allemagne et le Portugal, tenant du titre. Réputé aussi bien pour ses succès que pour sa réussite depuis son arrivée à la tête de l'équipe de France, Didier Deschamps a vu cette fois la chance lui échapper, le temps du tirage au sort. Les Bleus héritent du groupe F, le plus relevé de cette phase de poule. Ils retrouveront de vieilles connaissances à Munich et à Budapest. L'Allemagne et le Portugal, adversaires de la France en demi-finale, puis en finale du dernier championnat d'Europe en 2016. Sur le

chemin des champions du monde, il y aura aussi un barragiste de la voie A, potentiellement l'Islande, la Hongrie ou la Bulgarie.

Quatrième nation en course pour cette place, la Roumanie serait reversée dans le groupe C, laissant alors la place dans la poule de la France au vainqueur de la voie D (Géorgie, Biélorussie, Macédoine ou Kosovo).

La composition des groupes

Groupe A (Rome et Bakou)

Italie/Suisse/Turquie/Pays de Galles

Groupe B (Saint-Petersbourg et Copenhague)

Belgique/Russie/Danemark/Finlande

Groupe C (Amsterdam et Bucarest)

Ukraine/Pays-Bas/Autriche/Vainqueur des barrages, Voie D (Géorgie, Biélorussie, Macédoine ou Kosovo)

Groupe D (Londres et Glasgow)

Angleterre/Croatie/République Tchèque/Vainqueur des barrages, Voie C (Écosse, Israël, Norvège, Serbie)

Groupe E (Bilbao et Dublin)

Espagne/Pologne/Suède/Vainqueur des barrages, Voie B (Bosnie-Herzégovine, Irlande du Nord, Slovaquie ou République d'Irlande)

Groupe F (Munich et Budapest)

Allemagne/France/Portugal/Vainqueur des barrages, Voie A (Islande, Roumanie*, Hongrie, Bulgarie).

La Fifa va salarier les arbitres africains

Willy NDONG.
Libreville/Gabon

DEPUIS de nombreuses années, les arbitres africains, pas tous heureusement, ont constitué un véritable frein à la progression du football continental. Ainsi, plusieurs équipes et nations, avec la complicité de ces "loups", ont remporté des titres, des victoires, en réalité immérités, au détriment de valeureuses équipes. Ces arbitres, moyennant "quelque chose", et en toute impunité, ont sillonné le continent pour faire le "sale boulot".

C'est le cas, notamment, du Mauricien Seechurn Rajindrapasard, qui avait officié lors du match Togo-Gabon (2-1), comptant pour la dernière rencontre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations Afrique du Sud 2013. Au stade de Kegue, à Lomé, cet homme avait volontairement fermé les yeux sur une faute dangereuse, en pleine surface de réparation, commise contre Éric Mouloungui, alors que l'intégrité physique du joueur gabonais avait été mise à rude



Le président de la Fifa, Gianni Infantino, souhaite ardemment professionnaliser l'arbitrage africain.

épreuve.

Loin de se reposer, il avait accordé, lors de la Can-2015, un penalty totalement imaginaire à la Guinée Équatoriale (90e), menée 0-1 par la Tunisie, aux quarts de finale.

Lasse du comportement déviant de cet arbitre, la Confédération africaine de football (Caf) s'était trouvée dans l'obligation de le suspendre durant six mois. Depuis ce feuilleton, l'homme n'a plus été aperçu sur les stades.

Ainsi donc, pour mettre un terme

à cette situation, le président de la Fédération internationale de football association (Fifa), Gianni Infantino, de passage jeudi dernier à Lumubashi, pour les 80 ans du TP Mazembe, a indiqué qu'il souhaitait professionnaliser l'arbitrage africain.

"On va prendre les meilleurs arbitres africains et les salarier. On va dépolitiser, professionnaliser l'arbitrage africain", a-t-il fait savoir. Si ce projet aboutit, une partie des maux qui plombent le football africain sera résolue.